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ATA DE REUNIÃO N? 02/2024

Aos 10 dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas, nos

reunimos para mais uma reunião deste Conselho Fiscal, no prédio da Prefeitura

Municipal de Conceição da Barra - Praça Prefeito José Luiz da Costa - Centro -

Conceição da Barra - ES, os membros presentes são: Nárcia silva de Oliveira,

representante dos Servidores do Poder Executivo Municipal; Rosana Julia Bindo,

representante dos Servidores do Poder Legislativo Municipal; Marksueli Llbardi Pinto,

representante dos Servidores Ativos e Mirza Jeonne Oliveira Borollo, representante

dos Servidores Ativos, que assinam a lista de presença anexa. Na abertura a

conselheira Mirza Jeanne Oliveira Barollo, usando da palavra deu as boas vindas a

todos, informou o recebimento da Ata do Comitê de Investimentos, Relatório Analítico

dos Investimentos de 2023, Panorama Econômico de 2023 e Relatório de Gestão 2023,

para conhecimento e apreciação deste Conselho. Em uma sucinta analise dos

relatórios, que nos foram enviados, podemos observar que o Instituto esta seguindo

um ritmo diferenciado com o intuito de modernizar e aprimorar a gestão; Registra-se a

manutenção e aumento da arrecadação de compensação previdenciária - COMPREV; O

investimento no ano de 2023, em treinamentos e capacitações dos servidores, em

cursos, palestras, seminários e congressos, com destaque aos membros da diretoria

executiva, dos conselhos fiscal e administrativo e membros do Comitê de

investimentos; Dentre as principais realizações, durante o ano de 2023, tivemos a

implantação do processo eletrônico (projeto papel zero), avanço na alíquota patronal

de 14,5% para 22%, projeto para a construção da sede própria do PREVICOB, finalizado

e enviado o pedido de emenda parlamentar aos deputados estaduais, federais

Governador Renato Casagrande, pedido ao Poder Executivo de doação de área para
construção do PREVICOB, dentre outros. Nada mais havendo a tratar, a senhora

presidenta encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos. E para constar

Marksueli Libardi Pinto, lavrei a presente Ata que, depois de lida e aprovada, vai

assinada por todos os membros presentes do Conselho Fiscal.

e ao

, eu.
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